

Polisi Desa Cijengkol Himbau Warga Agar Tidak Terlibat Judi Online

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GO.WEB.ID

May 29, 2023 - 08:50



Polisi Desa Cijengkol Himbau Warga Agar Tidak Terlibat Judi Online

SUKABUMI - Bripda Moh Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi, memberikan himbauan kepada warga Kp. Nenggeng, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi agar tidak terlibat dalam praktik perjudian online, Senin (29/05/2023).

Dalam kegiatan yang dilakukan oleh Bripda Moh. Reza Rizaldi, ia mendatangi warga di Kp. Nenggeng untuk memberikan himbauan dan penjelasan tentang bahaya serta konsekuensi yang dapat timbul akibat terlibat dalam perjudian online.

" Kami mengimbau kepada warga Kp. Nenggeng agar tidak terlibat dalam perjudian online. Perjudian online dapat merusak kehidupan dan kesejahteraan

keluarga. Selain itu, melibatkan diri dalam perjudian online juga melanggar hukum yang berlaku, " tegas Bripda Moh. Reza Rizaldi.

Ia menekankan pentingnya kesadaran dan tanggung jawab warga dalam menjaga kehidupan yang baik dan terhindar dari praktik perjudian online yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Himbauan tersebut mendapat sambutan positif dari warga Kp. Nenggeng yang hadir dalam kegiatan tersebut. Mereka mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bripda Moh. Reza Rizaldi dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Moh. Reza Rizaldi juga mengajak warga untuk saling mendukung dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia menegaskan bahwa peran aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terbebas dari kejahatan.

Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Bripda Moh. Reza Rizaldi, berkomitmen untuk terus memberikan himbauan dan perlindungan kepada warga di wilayah binaannya. Ia siap menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan warga Desa Cijengkol agar tetap terhindar dari berbagai tindakan yang melanggar hukum.

Dengan adanya himbauan yang diberikan oleh Bripda Moh. Reza Rizaldi kepada warga Kp. Nenggeng, diharapkan kesadaran dan pemahaman masyarakat tentang bahaya perjudian online semakin meningkat. Hal ini diharapkan dapat mencegah dan mengurangi praktik perjudian online di wilayah tersebut, sehingga masyarakat dapat menjalani kehidupan yang lebih baik dan aman.